

EN AVANT MAUREPAS

NON AUX INSINUATIONS ORDURIERES de l'équipe Garestier

Vexé d'avoir été débouté par la Justice, M. Garestier perd ses nerfs. Non content de mentir il se vautre dans des bassesses.

Sachant très bien que ma conduite est irréprochable dans la gestion des affaires publiques et privées dont j'ai eu la responsabilité, il ose lancer des insinuations sans preuve, avec l'unique objectif de salir mon nom, celui de ma famille. Vieille recette d'extrême droite !

Un ordinateur aurait disparu en 2014 ? M. Garestier ment : cette disparition a eu lieu longtemps après, pendant son mandat, ainsi qu'un téléphone, confiés à l'un de ses collaborateurs. Mais il n'aurait pas porté plainte. Que cherche-t-il donc ? Qui veut-il protéger ?

Nous aurions bénéficié de largesses et de libéralités dans notre rôle d' élu ? Le bilan est simple : zéro franc – zéro euro - zéro cadeau – zéro facilité – zéro avantage ! Peut-il en dire autant lui qui fait acheter avec vos impôts des téléphones de luxe pour son équipe, lui qui accorde des défraiements en plus des indemnités, lui qui invite pour goûter entre soi dans les locaux communaux, lui qui s'est fait voter une indemnité de représentation (pour quoi faire ?..), lui qui, à la SEMAU société qu'il préside depuis 2014, engrange des bénéfices dégagés sur le prix des repas des cantines ?...

Que veut-il cacher ? Après les petits cailloux blancs pour qu'on ne l'oublie pas, les gros cailloux noirs que vous n'oublierez pas.

Très bonne année 2018. Avec nous pour une ville apaisée et une politique responsable. En route pour 2020.

www.en-avant-maurepas.fr

Michel CHAPPAT en accord avec Florence Bary Schwartzmann